

Anschauungen der Vorkriegszeit. Die große Zahl der aktiven Tennisspieler, die in der Ausübung des Tennisspiels ein Ausspannen von ihrer beruflichen Tätigkeit sehen, kann sich sehr wohl dem Tennis widmen, ohne finanziell besonders in Anspruch genommen zu werden. In kleineren Klubs bezahlt man einen mäßigen Beitrag für den ganzen Sommer und spielt dafür tagtäglich auf den Plätzen. Auch das Gerät ist absolut erschwinglich geworden, wenn man noch dazu berechnet, daß man es jahrelang in Benutzung haben wird. Aber man darf bei der Anschaffung auch nie außer acht lassen, daß das allerbeste Material immer das billigste sein wird. Kostspieliger wird der Sport erst dann, wenn man ehrgeiziger wird und ohne Trainerstunden nicht auszukommen vermeint. (Übrigens ist es jedem Anfänger zu empfehlen, sich erst einmal eine gesunde Unterlage zu schaffen.)

Die Nachfrage nach Tennislehrern wird immer aktueller, ein Zeichen dafür, wieviel ernster der Sport jetzt genommen wird und wieviel stärker der Wunsch nach Höchstleistungen unter den Tennisanhängern geworden ist.

In England, dem Mutterlande des weißen Sportes, trifft man auf ein

Modevorführung im Klubhaus

Reizende sportliche Tennisanzüge für kühlere Tage

Unten: Die Filmschauspielerin Dorit Kreysler

Ufa

